



Au cœur d'une vaste forêt, dans une grotte cachée par une épaisse végétation, s'était installée une colonie de chauves-souris de la famille des oreillards.

Une famille nombreuse, composée d'une cinquantaine de petits mammifères volants, reconnaissables à leurs grandes oreilles et leur petit nez écrasé.

Sur les parois rocheuses de leur caverne étaient dessinés des chats sauvages aux longues dents, des vaches avec de grandes cornes et un troupeau de chevaux plus nombreux que tous les oreillards réunis.